

TTC Freizeit ist jetzt e.V.

Eintrag ins Vereinsregister perfekt

Von unserer Redakteurin
Gaby Wolf

Osterholz-Scharmbeck. Als Ableger des Kleingartenvereins hat 1976 alles begonnen. Damals kamen im Vereinslokal der Kleingärtner auf Betreiben von Hans Lähn die Gartenfreunde Henri Garbade, Werner Knocke und Hans Peske zusammen. Am Ende des Abends hatten die vier den Tischtennisclub Freizeit Osterholz-Scharmbeck gegründet. Jetzt, 26 Jahre später, darf der TTC Freizeit auch den Zusatz „e.V.“ hinter dem Namen führen. Das teilt der im Februar zum Nachfolger von Henri Garbade gewählte Vorsitzende Bernd Wedelich mit.

Für diesen Schritt waren bei der Mitgliederversammlung die Weichen gestellt worden. Die neue Satzung wurde den Mitgliedern als Entwurf ausgehändigt und der Termin für die Gründungsversammlung auf den 9. April festgelegt. 14 Clubmitglieder einstimmig die Gründung des TTC Freizeit Osterholz-Scharmbeck von 1976 e.V.. Die Vorsitzenden Bernd Wedelich und Eckart Wittfogel wurden in ihren Ämtern bestätigt. Anneliese Bierschwale als Kassenwartin und Heino Wiedelmann als Schriftführer komplettieren den Vorstand.

Zum Ehrenmitglied wurde Henri Garbade ernannt. Seinem Geschick, so Wedelich, sei es zu verdanken gewesen, dass nach dem Brand des Kleingartenvereinsheims das „Waldhaus“ und nach dessen Schließung im letzten Jahr die Turnhalle der Heinrich-Horstmann-Schule für den Spielbetrieb organisiert werden konnten.

Nach der nun erfolgten Eintragung in das Vereinsregister des Amtsgerichts Osterholz-Scharmbeck strebt der TTC als nächstes Ziel die Anerkennung als gemeinnütziger Verein an. Der Verein zählt derzeit 21 Mitglieder, ist aber weiterhin auf der Suche nach neuen Mitspielern. Die Zelluloid-Artisten treffen sich jeden Dienstag zwischen 20 und 22 Uhr in der Turnhalle der Heinrich-Horstmann-Schule.